

今年の漢字「戦」 ウクライナ侵攻、W杯

日本漢字能力検定協会（京都市）は12日、2022年の世相を1字で表す「今年の漢字」が「戦」に決まったと発表した。ロシアによるウクライナ侵攻や、サッカー・ワールドカップ（W杯）の熱戦などが理由に挙げられた。京都市東山区の清水寺で森清範貫主が縦約1・5尺、横約1・3尺の和紙に、特大の筆で揮毫した。

1995年に始まった今年の漢字は28回目。協会のウェブサイトを通じて全国から募集し、最多得票の漢字を選ぶ。応募総数は22万3768票で、戦は1万804票（4・83%）だった。物価高との戦いを生活の中で体感したという声もあった。戦が選ばれるのは01年以来2回目。

2位は「安」。記録的な円安や、安倍晋三元首相の銃撃事件を理由にする人が多かった。3位の「楽」は、新型コロナウイルス禍でも旅行やイベントなど楽しいことが増えたとして選ばれた。

揮毫を終えた森貫主は記者団に「来年こそは、皆が安らかな心で日々を送ることのできる年になってほしい」と話した。



京都・清水寺で発表された、2022年の世相を1字で表す今年の漢字「戦」12日午後

(C)神戸新聞社 無断転載 複製および頒布は禁止します。

①日本漢字能力検定協会が募集し、最多得票だった「今年の漢字」は何ですか。
選ばれた理由も書きましょう

②これまでの「今年の漢字」は何だったでしょう。空欄を埋めましょう

2021年

理由…東京五輪・パラリンピックで日本人選手
が多数の を獲得したことなど

2020年

理由…新型コロナウイルスの感染拡大で、多く
の人が「3 」を避けるよう意識したなど

2019年

理由…新元号「 」に新しい時代の希望を感じ
じたなど

③あなたの「今年の
漢字」は何ですか

理由…